POLGACO

Fecha:	13/05/71	
Sección: La roja	Página: 5	





SE LES APARECE LA CALACA

La osamenta de una persona fue encontrada en un predio aledaño a la Central de Abasto en Iztapalapa. El hallazgo ocurrió cuando iban a clausurar el terreno ubicado sobre Eje 5 Sur y Eje 4 Oriente. El área fue resguardada por los agentes, mientras que los peritos se encargaron de buscar indicios y levantar la osamenta para trasladarla a la agencia ministerial. Fecha: 13/05/2021

Sección: Scswidad Página: 3/



Se arrojó al paso del Metro

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

Una mujer de aproximadamente 36 años perdió la vida luego aventarse a las vías del Metro en la estación Coyuya El servicio del transporte tuvo que ser interrumpido.

De acuerdo con informes preliminares, los hechos ocurrieron cerca de las 7:00 de la mañana en la Línea 8 que va de Constitución de 1917 a Garibaldi.

A través de su cuenta de Twitter, el Sistema de Transporte Colectivo confirmó el fallecimiento de la usuaria, quien momentos antes ingresó a la estación.

Al lugar llegaron los servicios de emergencia para realizar las labores correspondientes y retirar el cuerpo del occiso, por lo que varios usuarios se vieron afectados.

Debido a que el Metro es el principal lugar donde se registran más suicidios en la Ciudad de México, el STC brinda su programa "Salvemos Vida" para mantener y fortalecer una red de apoyo para atender este problema que afecta a la sociedad.

El protocolo "Salvemos Vidas" brinda alternativas de ayuda a personas usuarias que durante su estancia en las instalaciones, experimentan algún tipo de crisis.



DE TERROR

0

gAnte sorpresa de los pasajeros que esperaban el Metro, se arrojó la mujer a las vías. Fecha:

Sección:

Place

13/05/21.

Página:

ØLA PRENSA

LÍNEA 8

Muere usuario triturado en Metro Coyuya

ALBERTO JIMÉNEZ

Investigan suicidio o si fue aventado al paso del convoy

n hombre de mediana edad murió luego de caer a las vías de la estación Coyuya -del Sistema de Transporte Colectivo Metro- de la Línea 8 y ser arrollado por el convoy de trenes. Peritos de la Fiscalía capitalina indagarán si se trató de un suicidio o si hubo terceros involucrados.

Poco antes de las 7:00 horas de este martes, trabajadores de la estación solicitaron con urgencia el arribo de una ambulancia, ya que una persona había sido embestida por la unidad de transporte público.

De inmediato, la marcha del tren fue detenida en su totalidad y los usuarios fueron desalojados por los agentes de la Policía Bancaria Industrial (PBI), para evitar que tomaran fotografías o videos con sus teléfonos celulares.

El operador de los trenes dio marcha atrás y ordenó cortar el suministro eléctrico de las vías para que los técnicos en urgencias médicas adscritos a la Alcaldía Iztacalco descendieran y auxiliaran a la víctima.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), intentaron brindarle primeros auxilios, pero al revisar sus signos vitales corroboraron la muerte del individuo, quien presentó múltiples fracturas expuestas en tórax y extremidades.

La víctima fue subida a una camilla y llevada al cubículo de la Jefatura de Estación, resguardada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

Durante varios minutos, la circulación de trenes se vio severamente afectada por lo que algunos usuarios salieron de las estaciones para continuar sus traslados por otros medios de transporte.

Horas después, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina intervino en la estación para tomar un registro fotográfico de la escena.

El cuerpo de la víctima fue trasladado al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor y determinar su identidad.

Policías de investigación solicitarán las grabaciones de cámaras de vigilancia a fin de establecer si se trató de un suicidio, accidente o si hubo terceros involucrados.



El suministro eléctrico fue cortado de tajo ante la caída del sujeto, pero no la libró /FOTO: LUIS A. BARRERA

_	-	4	-	
г.	= -	п	a.	

Sección: Sagridad Página:

OVACIONES



Fecha:	13/05/21
Sección: La roja	Página: Z

EGráfico



VE LA LUZ EN VÍAS DEL METRO

Un hombre murió tras arrojarse a las vías del Metro y ser atropellado por el tren, en la estación de Coyuya, de la Línea 8. El cuerpo fue rescatado más tarde por elementos de la Policía Bancaria y peritos.

Fecha:

Sección: (Jodan

13/05/2021 Página: /2 metro

Luego de ser rescatado, fue llevado a un hospital.



Tres metros bajo tierra

CDMX..- Un hombre cayó en un conducto de respiración del Metro. El joven no se fijó que una rejilla frente a la estación Gómez Farías estaba abierta, por lo que se fue al fondo, cerca de tres metros, y tuvo que ser rescatado con ayuda de cuerdas y equipo de rapel. ELTHON GARCÍA

